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Своевременное и организованное 
завершение учебного года в сети 
партийного просвещения—важнейшая 
задана партийных организаций.

О р г а н и з о в а н н о  за ве р ш ить  
учебный г о д  в сети 

п а р т и й н о г о  пр о с в ещ е н ия
Наступили последние недели учебы в 

сети партийного просвещения. Во второй 
ifc-половине мая в кружках и политшколах 

состоятся итоговые или обзорные занятия. 
Во многих кружках уже закончено изуче
ние программного материала, ведется повто
рение пройденного.

На высоком идейно-теоретическом и ме
тодическом уровне проходят "занятия в 
кружках по изучению истории партии второ
го года обучения, где пропагандистами тт. 
Карелина (парторганизация конторы желез
нодорожного транспорта основного предпри
ятия) п Воробьев(парторганизация ремонтно
механического завода). Эти пропагандисты 
тщательно готовятся к занятиям, интересно 
и доходчиво проводят их, умело увязывают 
излагаемый материал о задачами сегодняш- 
него дня и практикой коммунистического

*  строительства, заостряют внимание слуша
телей на решениях партийных съездов и 
конференций. В результате слушатели круж
ков, где пропагандистами тт. Карелина и 
Воробьёв, с большим интересом изучают 
историю партии, пришли к концу учебного 
года с глубокими и прочными знаниями 
пройденного материала.

Однако многие парторганизации плохо 
руководят работой кружков и политшкол, в 
результате чего в партийной пропаганде 
допускается догматизм и начетничество, 
занятая в некоторых кружках часто сры
ваются. Так именно обстоит дело в круж
ке по изучению истории партии, где пропа
гандистом т. Оемагин, при партийной орга
низации электромонтажного управления 

*£ (секретарь партбюро т. Потенко), в круж
ках, где пропагандистами тт. Шелудяков 
(парторганизация УЭС), Ершова (контора 
общепита УРСа), Яхонтов (ОХР), Кудзино- 
вич (МК 15) и другие.

Задача партийных организаций и про
пагандистов состоит в том, чтобы во всех 
кружках и политшколах во второй полови
не’мая провести обзорные занятия. В тех 
кружках и политшколах, которые отстали 
от учебной программы, продолжать занятия 
не следует. Итоговые занятия нужно про
водить здесь по изученным темам. Проводить
ся они должны в спокойной,деловой обста- 
новке, в форме обычного собеседования.

Нельзя допускать «экзаменационных» ме
тодов проведения итоговых занятий. Цель 
этих занятий—не проэкзаменовать слу
шателей, а помочь им повторить и закре
пить основные, главные вопросы изученных 
разделов истории и теории нашей партии.

В итоге заключительных бесед пропа
гандистам необходимо заострить внимание 
слушателей на тех больших задачах ком
мунистического строительства, которые сто
ят перед партийными организациями, выз
вать к жизни потребность слушателей еще 
лучше работать, ‘активнее участвовать в 
практическом осуществлении исторических

*  решений XIX съезда партии, сентябрьско
го и февральско-мартовского Пленумов ЦК 
КПСС. ________________

ТРУДЯЩИЕСЯ ГОРОДА ОТМЕТИЛИ 
ДЕНЬ ПОБЕДЫ

Большое кольцо Московского метрополитена имени Л. М. Кага
новича замкнуто. Вступил в строй последний участок.

НА СНИМ КЕ: панно, посвященное 300-летию воссоединения 
Украины с Россией, украшающее вестибюль новой станции «Ки- 
евекая-яольцевая» на трассе Большого кольца.

Фото Н. Грановского и Л . Великжанина.
Прессклише ТАСС

Котельщики нарагцивают темпы
Коллектив котельного цеха 

теплоэлектроцентрали, завое
вавший в предмайском социа
листическом соревновании пер
вое место среди основных це
хов станции, 4 мая на обще
цеховом собрании взял новые 
социалистические. обязатель
ства. Котельщики решили за
крепить достигнутые успехи 
и добиться дальнейшего’ улуч
шения работы цеха. С 5 мая 
ремонтный персонал цеха при
ступил к капитальному ре
монту котлоагрегата № 2 и 
обязался закончить его на 12 
часов раньше установленного 
срока и с хорошим качеством, 
при экономии материалов и 
средств.

Уже при подведении итогов 
работы на капитальном ре
монте за три дня стало вид
но, что свое обязательство

ремонтники выполняют с 
честью. За три дня многие 
бригады выполнили до 35—40 
процентов плана ремонта. Впе
реди идут бригада слесарей- 
арматурщиков, руководимая 
коммунистом т. Трапезнико
вым, которая выполняет днев
ные задания на 195 процен
тов, и бригада слесарей по 
мельницам, возглавляемая 
т. Блиновым,—на 190 процен
тов. Этим бригадам вручены 
переходящие красные вымпелы.

Среди эксплуатационников 
впереди — вахты № 2, 3 
и 4, где начальниками смен 
тт. Гальченко, Гулевич и Ни
колаев. В этих вахтах эконо
мия условного топлива дости
гает 10—15 тонн в смену.

П. Андрианов,
секретарь парторганизации ко

тельного цеха ТЭЦ.

Трудящиеся города 
широко отметили 
9 м а я  — праздник 
Победы.

В строительных, 
монтажных, эксплуа- 

Стадионных коллекти
вах и других состо
ялись читки и беседы 
о героической Совет

ской Армии и Флоте, 
о бессмертных подви
гах советских воинов 
в войне с гитлеров
ской Германией.

В библиотеках и 
красных уголках  
оформлены фотомонта
жи и книжные вы
ставки.

Повышают свои знания
Полтора года трудится в 

нашей мастерской закройщик 
верхнего мужского и дамско
го платья Ввстаф Прокофье
вич Чмелик. Почти в два ра
за больше мастеров, чем по
ложено закройщику по норме, 
он обеспечивает работой.

Большую работу т. Чмелик 
проводит по повышению дело 
вой квалификации мастеров, 
ведет в мастерской техмини
мум. Это дает положительные 
результаты. Еще не так дав
но мастера тт. Арбатская и 
Перевалова не выполняли 
технических норм, нередко 
выпускали продукцию низко

го качества. Сейчас, после 
повышения квалификации, 
они перевыполняют задания 
при отличном качестве работ.

Значительно повысили свою 
квалификацию и другие ма
стера. Мастеру верхнего муж
ского и дамского платья т. 
Сачкиной недавно доверили 
руководство бригадой. Коллек
тив бригады, руководимый т. 
Сечиной, сменные задания 
выполняет на 110 и болео 
процентов, добиваясь хороше
го качества выпускаемой про
дукции.

Е. Шансон,
заведующая местерской 
артели «Ремесленник».

ВЫСОКАЯ
Для обеспечения нормаль

ной работы цехов, получаю
щих продукт № 2, коллектив 
монтажного участка, руково
димый т. Лаврищевым, взял 
обязательство смонтировать и 
сдать в эксплуатацию наруж
ное освещение к 15 мая по 
шести объектам, и к 20 мая— 
по двум объектам.

ВЫРАБОТКА
Монтажные работы ведут 

комсомольско - молодежная  
бригада электриков т. Зуба- 
кова, а также бригады элек
триков тт Дементьева, Ива
нова и Глазунова. Все брига
ды выполняют задания на 
150—160 процентов.

М. Волгин.

У с к о р и т ь  стр оител ьств о 
Д в о р ц а  культуры

В сегодняшнем номере газеты мы пуб
ликуем материал контрольного поста со 
строительства Дворца культуры.

К этому важному объекту в течение 
многих месяцев приковано внимание обще
ственности. Трудящиеся города с большим 
нетерпением ждут, когда будет завершено 
его строительство. 11 это понятно: единст
венный в Соцгороде кинотеатр «Победа» 
(он же—-клуб) ни в какой мере не может 
удовлетворить больших культурных потреб
ностей населения. Вступление в строй 
Дворца культуры, состоящего из прекрасно 
оборудованного зрительного зала, много
численных комнат для кружковой работы, 
специального здания городской библиотеки, 
будет способствовать значительному ожив
лению культурной жизни города.

Дворец культуры должен быть введен в 
действие к 37-й годовщине Октября. Стро
ителями 1-го района, проектировщиками й 
коллективом УКСа основного предприятия 
сделано уже немало, чтобы сдать важный 
объект в установленный срок. Но впереди 
еще очень много работ—самых трудоемких 
и кропотливых. Бюро городского комитета 
партии еще в марте обсуждало вопрос о хо
де строительства Дворца культуры. Руково
дителям 1-го района и УЕСа указали на 
ряд недостатков, однако многие из них и 
на сей день не устранены. Не решен еще 
целый ряд вопросов, тормозящих ход стро
ительства. Строителям необходимы опера
тивная и конкретная помощь со стороны 
УЕСа в решении проектных неувязок и по
ставке необходимого оборудования. Надо 
решительно улучшить материально-техниче
ское снабжение.

Дворец культуры—-сложное сооружение. 
В процессе работ, особенно отделочных, 
возникают и в дальнейшем, с переходом к 
художественному оформлению здания, еще 
в большей степени будут возникать самые 
непредвиденные затруднения, которые по
требуют оперативного решения, ибо время 
не ждет. Уже сейчас назрела крайняя’ не
обходимость постоянного" присутствия на 
строительной площадке архитекторов от 
проектной организации. Об этом должны 
позаботиться руководители УЕСа.

Серьезного внимания к себе требует и 
еще один вопрос. Дворец культуры не мо
жет рассматриваться как нечто изолирован
ное. К зданию с одной стороны примыкает 
центральная площадь, с другой—огромный 
городской сквер. Благоустройство площади 
и строительство сквера должно быть завер
шено одновременно с окончанием Дворца 
культуры. Эти работы поручены 4-му стро
ительному району. Однако пока еще не 
видно никаких признаков, что ими здесь 
что-нибудь делается. Между тем это—тру
доемкая работа.

Быстрейшее завершение строительства 
Дворца культуры и примыкающих к нему 
сооружений—дело чести всех занятых здесь 
коллективов, кровное дело всей обществен
ности города.

ШКОЛЬНИКИ ПОМОГАЮТ 
БЛАГОУСТРАИВАТЬ ГОРОД

Учащиеся школ го
рода отметили 9 мая— 
День леса—активным 
участием в подготов
ке к озеленению го
рода.

Организованно ут
ром явились к месту 
работы юннаты 5-й се
милетней школы. Они 
разрыхлили почву у 
деревьев на проспек

те имени Сталина, 
подготовили ямки под 
кустарник во дворе 
школы, привели в по
рядок древонасажде
ния на улицах, при
легающих к школе.

Такими же меро* 
приЯтиями отметили 
День леса учащиеся 
первой и четырнадца
той школ.

К . Иванов.



П Р О Ф С О Ю З Н А Я  ж и з н ь

Повы ш ать роль заводской профсоюзной организации
Почетна и важна роль проф

союзных организаций на заво
дах основного предприятия. 
Их долг—помочь хозяйствен
ным руководителям направ
лять усилия эксплуатацион
ников на быстрейшее освое
ние сложной техники и ввод 
цехов в число действующих: 
изучать, обобщать п широко 
распространять передовой 
опыт; помогать в работе раци
онализаторам и изобретате
лям. Большая роль принадле
жит им в организации и ру
ководстве " социалистическим 
соревнованием, в удовлетво
рении культурно-бытовых за
просов трудящихся.

Как же справляется проф
союзная организация завода, 
где директором т. Бочаров, с 
этими задачами? Отчетно- 
выборное собрание, прошедшее 
6 мая, показало неотрадную 
картину. Здесь не чувствует
ся передовой роли завкома в 
производственной и общест
венной жизни коллектива. 
Достаточно сказать, что за 
истекший год состоялось лишь 
пять собраний рабочих и слу
жащих.

Цехи, где начальниками тт. 
Немчинов, Силин и Алексеева, 
задерживались со сда
чей под пусконаладочные 
работы, очень медленно осваи
вался выпуск продукции. И 
это нисколько не волновало 
завком. Организационной ра

ботой в цехах он не занимал
ся, самоустранился и от та
кого ва’жного мероприятия, 
как организация социалисти
ческого соревнования. В ча
сти цехов его нет совсем, а 
в отдельных- проводптся фор
мально.

В организации любого де
ла немаловажную роль игра
ет крепкая дисциплина. К 
сожалению, не мог этим 
похвастать завком, руководи
мый председателем т. Насед
киным. Цеховые общие собра
ния проводились редко, а за
водские и того реже, их из- 
за плохой явки рабочих при
ходилось переносить по не
скольку раз. Переносилось по 
этой причине и последнее от
четно-выборное собрание.  
Кстати сказать, не сочла нуж
ным придти и на это собра
ние председатель цехкома т. 
Лежепекова.

Только слабой дисципли
ной можно объяснить боль
шую задолженность но упла
те членских профсоюзных взно
сов. Более 100 членов союза 
имеют задолженность по уп
лате взносов от 3 до 7 ме
сяцев.

Заводской комитет упустил 
из поля своего зрения такой 
важный вопрос как борьба за 
укрепление трудовой и произ
водственной дисциплины. Об 
этом привел яркий пример 
слесарь т. Гуляев,

На низком уровне находит
ся профсоюзная работа в це
ховых комитетах. В этом в 
немалой степени повинен 
завком. Члены завкома в це
хах—редкие гости, помощи в 
работе председателям цехко
мов и профгруппоргам не ока
зывают.

Участники собрания серьез
ные претензии предъявили к 
заводскому комитету профсо
юза основного предприятия. 
Многие инженерно-технические 
работники, рабочие и служа
щие завода общественную ра 
боту выполняют впервые. По
этому у них встречается не
мало трудностей. Но завком 
основного предприятия не по
могает им в работе, не учит 
искусству руководства. Вся 
«помощь» ограничилась тем, 
что в августе минувшего го
да провели совещание с работ
никами заводских комитетов.

Все еще недостаточно помо
гает в работе завкому пар
тийная организация, не тре
бует по-настоящему от чле
нов за вкома  добросо
в е с тного  отношения к по
рученному делу.

Прежний состав завкома не 
обеспечивал выполнение воз
росших требований и поэтому 
на отчетно-выборном собрании 
члены союза избрали новый, 
более работоспособный, состав 
завкома.

М. Капустин.

Не уделяют внимания 
комсомольской работе

В комсомольской организа
ции предприятия связи, где 
начальником т. Кутенпн и 
секретарем комитета ВЛКСМ 
т. Синчук, состоит на учете 
15 комсомольцев. Это—нема
лая сила. Однако на предпри
ятии не ощущается ведущей

приемник и вручить его Kosf* 
еомольской организации кол
хоза имени Ленина, но и это 
решение осталось на бумаге.

Многие комсомольцы пред
приятия не осуществляют 
авангардной роли на произ
водстве, а некоторые являтот-

роли комсомольской организа- с-я нарушителями трудовой

Сегодня исполнилось 30 лет со дня открытия Музея революции СССР в Москве.
НА СНИМКЕ: Музей революции СССР на улице Горького.

Фото В. Янкова. Прессклише ТАСС.

ции, комсомольцы не являют
ся вожаками молодежи.

Тов. Синчук запустил рабо
ту комитета комсомола. Планы 
работы комитета ВЛКСМ из 
месяца в месяц не выполня
ются. Комсомольские собрания 
готовятся плохо, проходят на 
низком уровне, по многим воп
росам на собраниях решения 
принимаются, но они не
конкретны и остаются не вы
полненными. В декабре 1953 
года, феврале и марте этого 
года комсомольские собрания 
совсем не проводились.

Комсомольцы ничего не де
лают для налаживания куль- 
турно-нросветительной работы 
на предприятии. Клуб боль
шую часть времени не рабо
тает, стоит на замке. Бездей
ствуют кружки, не бывает в 
клубе лекций и докладов.

Комитет ВЛКСМ почти не 
интересуется политической и 
общеобразовательной учебой 
комсомольцев. Секретарь ко
митета т. Синчук заочно учит
ся уже второй год на первом 
курсе института. Он сам не 
уверен, что в этом году сдаст 
экзамены. В начале учебного 
года 8 комсомольцев вырази
ли желание учиться в кружке 
по изучению истории КПСС, а 
учатся лишь трое. В школу 
рабочей молодежи записались 
четыре комсомольца. Двое от
сеялась сразу же, а тт. Соро
кин и Лобзов числятся учащи
мися школы, но занятий не 
посещают. Остальные комсо
мольцы вообще не учатся.

Комсомольцы предприятия 
связи самоустранились от 
всякого участия в важ
ной и благородной работе по 
шефской помощи сельскому 
хозяйству. Тов. Синчук гово
рит, что для них это «непод- 
сильно». Комитет ВЛКСМ ре
шил как-то силами комсомоль
цев изготовить детекторный

дисциплины. Так, комсомо
лец Лобзов допускает аварии, 
прогулы. Сам секретарь коми
тета ВЛКСМ т. Синчук, от-  ̂
ступая от требований радио-*? 
техники, нередко проявляет 
неаккуратность в работе.

Плохо комсомольцы участ
вуют в общественной работе. ■" 
Члены профсоюза избрали в 
состав месткома комсомольца 
Беккер, рассчитывая, что он 
горячо, по-комсомольски, возь
мется за дело и поможет пред
седателю месткома оживить 
профсоюзную работу, которая 
находилась в запущенном со
стоянии. Но надежды членов 
профсоюза не оправдались. 
Член ВЛКСМ Беккер отказал
ся выполнять профсоюзное по
ручение, заявив: «Я не могу '*■ 
работать в месткоме, у меня 
своей работы много. Не счи
тайте меня членом месткома».

Шесть комсомольцев счита
ются агитаторами, но после 
выборов всякую работу они 
прекратили.

Насколько запущена работа 
комсомольской организации 
предприятия, говорит и такой 
факт, что здссь до сих пор 
не обсуждался вопрос об ито
гах работы I I I  съезда ВЛКСМ 
и задачах комсомольской ор
ганизации.

Значительная часть вины 
за плохую работу комсомодь- ^  
ской организации лежит на 
партийной организации пред
приятия, которая устра
нилась от руководства ком
сомолом. Партбюро и его сек
ретарь т. Морев считают, что 
комсомольская организация 
работает хорошо и * никаких 
мер к улучшению работы ко
митета ВЛКСМ не принимают. 
Вопрос о работе комсомоль
ской организации за все вре
мя ни разу не обсуждался на 
партсобраниях. В. Ступина,

инструктор горкома КПСС.

В странах народной демократии

БОРСКИЕ СТЕКЛОДЕЛЫ
Чешские умельцы-стеклоделы 

издавна славились своими прек
расными творениями живописи 
и резьбы. Но их тонкое и слож
ное мастерство получило насто
ящий расцвет лишь в годы на
родной власти.

Мастера новой Чехословакии 
не только сохранили лучшие 
традиции старых стеклоделов, 
но и приумножили их, постоян
но обогащая и совершенствуя 
свое искусство. Наряду с хру
сталем они освоили производст
во новых видов х у д о ж е с т 
в е н н о г о  с т е к л а :  перфо
рированное, шлифованное, ду
тое, прессованное и т. п. Из 
этого стекла изготовляются са
мые различные изделия: неж
ные фигурки и огромные уни
кальные вазы — все, что может 
удовлетворить потребности и 
художественные вкусы людей, 
украсить их быт.

Добавляя в шихту окись раз
личных металлов, мастера-стек- 
яоделы получают стекло не
скольких ярких цветов: красного, 
синего, голубого, зеленого, ко
ричневого и других. Непревзой
денной считается борская крас
ная лазурь, Большим спросом у

населения пользуются сейчас 
изящные, красивые сервизы и 
другие предметы домашнего 
обихода из накладного трехслой
ного стекла— бесцветного, мо
лочного и красного с красивой 
эмалевой росписью.

Наиболее крупным центром 
производства художественного 
стекла является город Новый 
Вор. Здесь расположено народ
ное предприятие «Борское стек
ло», объединяющее 13 специа
лизированных заводов. Десятки 
вагонов художественного стекла 
ежегодно отправляются с заво
дов в промышленные и культур
ные центры республики, в раз
личные страны мира.

Жители здешних мест издавна 
славятся художественным стек
лоделием. Мастерство и секре
ты отцов переходили к сыновь
ям и строго хранились от дру
гих. Поэтому случалось, что со 
смертью какого-нибудь замеча
тельного умельца уходила в мо
гилу и тайна его тонкой про
фессии.

Освобождение страны Совет
ской Армией от гитлеровских 
оккупантов открыло неограни
ченный простор для творческой

деятельности стеклоделов. На
родная власть организовала вна
чале промысловые кооперативы, 
а затем крупные государствен
ные предприятия художествен
ного стекла, оборудованные сов
ременной техникой, с новой на
учной технологией.

Коммунистическая партия и 
правительство приняли меры к 
воспитанию молодых техниче
ских кадров различных профес
сий, создали художественные 
промышленные техникумы’ и ре
месленные училища. Инженеры 
и технологи стекольной промыш
ленности готовятся на техни
ческих факультетах некоторых 
институтов. В  Новом Воре от
крыты две художественно-про
мышленные школы, в которых 
обучаются сотни детей рабочих, 
решивших посвятить себя про
фессии отцов. Молодые одарен
ные специалисты заполняют сей
час цехи заводов.

Сознание, что они трудятся не 
на капиталиста, а на самих се
бя, на свой народ, рождает у 
рабочих стремление сделать 
больше и лучше, проявлять во 
всем инициативу и техническую 
сметку. Новые усовершенство
вания, ускоряющие производст
венный процесс и облегчающие 

, труд, быстро становятся досто
янием многих. Заслуженным 
почетом и уважением на заводе

пользуется новатор Петер Годач. 
Одно из его рационализаторских 
предложений позволило одно
временно протачивать на хру
стальных изделиях несколько 
граней с отличным качеством 
отделки, что ускоряет процесс 
обработки изделий в 18 раз.

Нас познакомили со старей
шим мастером художником Ало
изом Ганеш, справившим недав
но свое 80-летие. 64  года прора
ботал он на производстве. Прави
тельство оценило его труд, обес
печив пенсией, но он снова вер
нулся на производство.

— Да разве усидишь дома,— 
говорит он,— когда вокруг стро
ится новое, прекрасное. Пойми
те меня: шестьдесят лет я про
работал на хозяев, создавая для 
них предметы роскоши, надо же 
потрудиться теперь и для наро
да. Пусть сделаю уже немного, 
но передам свой опыт нашей 
пытливой молодежи.

Вместе со старейшими рабочи
ми, отдавшими любимому делу 
десятилетия, в цехах завода ра
ботает энергичная молодежь, не
давно окончившая художествен
ные училища. Но самую тонкую, 
изящную отделку выполняют 
опытные мастера, отлично вла
деющие искусством художе
ственного стеклоделия.

Уже много месяцев работает над 
хрустальной декоративной вазой 
с изображением портрета чешско
го композитора Антонина Двор
жака мастер алмазной грани Чест- 
мир Цейнер. Он в совершенстве 
владеет художественным грави
рованием, создавая из хрусталя 
подлинные произведения искус
ства. Исполненные им вазы с 
портретом В. И. Ленина и дру
гие получили высокую оценку 
и являются гордостью коллек
тива завода. Таких, как он, 
знатных мастеров на заводе 
немало.

— Каждый год,— рассказывает 
директор Франтишек Кошлер,— 
наш завод выпускает все новые 
изделия по эскизам лучших ху 
дожников. Они стремятся пол
нее выразить в художественном 
стекле величие нашего времени, 
радость счастливой жизни наро
дов страны. В этом году на рес
публиканской выставке стеколь
ной и керамической продукции 
борские предприятия покажут 
6 0 0  образцов своих новых из
делий. Работа над уникальными 
изделиями правильно со ч е т а е т -^  
ся на заводах с выпуском про
дукции массового потребления.

Прага.
Б. Т§р*е»1.



Контрольный пост 
газеты „Знамя 
коммунизма"

Кто был на строительстве город
ского Дворца культуры около ме
сяца тому назад, не может не за
метить больших изменений,кото
рые здесь произошли. Закончен
ные формы приобрели основные 
сооружения: театральная и клуб
ная части, колоннада, библиоте
ка. Близятся к завершению 
строительные работы. Значитель
ная часть здания уже покрыта 
крышей. В зрительном зале, ко
торый больше всего отставал, 
закончен монтаж подвесного по
толка, ведется установка под
весных подмостей для его от
делки.

Параллельно ведется ряд дру 
гих работ. Многое сделали от
делочники: закончены штука
турка и установка лепнины в 
клубной части. Густой сетью 
лесов опоясаны внутри помеще
ния фойе и вестибюля театраль
ной части: здесь штукатурятся 
стены и потолки, ставятся леп
ные детали. Идет подготовка к 
наружной отделке здания.

Однако считать, что все здесь 
идет нормально, что о темпах 
строительства Дворца культуры 
нечего беспокоиться— было бы 
грубой ошибкой. Впереди— ог
ромный объем работ по внутрен
ней и наружной штукатурке 
здания, чрезвычайно трудоемкие 
малярные и другие художест
венные работы, настилка полов, 
монтаж сложной осветительной 
и прочей электроаппаратуры и 
многое другое. Объем предстоя
щих работ настолько велик, 
срок менее чем в полгода, ос
тавшийся до сдачи этого объек
та в эксплуатацию, настолько 
мал, а всевозможных неполадок 
и нерешенных вопросов так мно
го, что есть серьезные основа
ния считать положение на строи
тельстве Дворца культуры да
леко неблагополучным.

Вопросы, ждущие 
своего решения

Перед нами длиннейший пе
речень проектных и других не
увязок. Среди них— отсутствие 
проектов оркестровой и фунда
ментов под лебедки сцены, ря
да чертежей по внутренней от
делке здания, не решены некото
рые вопросы отделки зрительно
го зала, фойе и вестибюля ис
кусственным мрамором и т. д. 
и т. п. Все это существенным 
образом тормозит завершение 
строительных и дальнейшее раз
вертывание отделочных работ 
по строительству Дворца куль
туры.

Между тем, работники управ
ления капитального строитель
ства основного предприятия, от
вечающие за своевременную до
ставку технической документа
ции, не проявляют б этом долж
ной настойчивости. Больше то
го, поступающая в У  КС доку
ментация не проверяется тща
тельным образом, в результате 
чего ряд технических' неувязок 
выявляется уже на месте, при 
производстве* строительных ра
бот. На полмесяца задержалось, 
например, строительство сцени
ческой коробки из-за обнаружив
шейся неувязки фронтона с 
коньком металлических ферм.

В ходе работы возникают де
сятки других вопросов, требую
щих оперативного решения' в 
рабочем порядке. Но нередко на 
это уходят месяцы. Так. имеет
ся уже возможность широким 
фронтом вести полную отделку 
внутренних помещений. Соглас
но проекту для покраски требу
ются сухие пигменты. Строите
лям в этих красителях Мини
стерство отказало еще около 
двух месяцев тому назад. Нуж
но было решить вопрос о заме
не отсутствующих красителей 
теми, которые имеются в глав

На строительстве 
Дворца культуры

ной конторе материально-техни
ческого снабжения строительст
ва. Однако в УКСе с этим не 
спешат. И по сей день вопрос 
не решен.

Аналогичное положение соз
далось с наружной штукатуркой 
здания. Фронт работ здесь пои- 
стине неограничен, объемы ве- j 
лики, а приступить к делу нель
зя из-за отсутствия красителей 
для цветной штукатурки.

Перечень вопросов, которые 
не решены или решаются край
не медленно, этим, к сожале
нию, далеко не ограничивается.

Почему с объекта 
ушли 

электромонтажники
М ы— на 5-м электромонтаж

ном участке,
— Как работают ваши люди 

на Дворце культуры ?— задаем 
вопрос прорабу т. Мартьянову.

— А никак не работают, — 
отвечает он. — Несколько дней 
тому назад мы совсем сняли с 
этого объекта своих людей. И 
не потому, что делать нечего, 
работы— непочатый край, а по
тому, что совершенно отсутству
ют нужные нам материалы.

И в самом деле: электромон- j 
тажники должны проложить 
здесь около 40  километров про
водки, а не проложено еще ли ] 
одного метра— нет провода. В ся ! 
проводка в Дворце культуры — 
скрытая, а электромонтажники 
не имеют газовых труб.

Не трудно себе представить, в 
какое положение будут постав
лены отделочники, которым 
нельзя произвести полную от
делку помещений, прежде чем 
электрики не уложат скрытую 
проводку.

Следует сказать, что с мате
риальным снабжением Дворца 
культуры дело вообще обстоит 
крайне' неблагополучно. Недоб
росовестно выполняют свои обя
зательства по этому важному 
объекту работники главной кон
торы подсобных предприятий 
строительства. Отсутствие ряда 
деревянных конструкций лими
тирует строительные и штука
турные работы. График подачи 
столярки срывается,а недавно 1 -й 
район вынужден был вернуть 
деревообделочному комбинату, 
где начальником т, Стронгин, 
большую партию бракованных 
изделий. Между тем на заказе 
по этим изделиям была помет
ка: «Особо тщательная обработ
ка». ‘

Уже сейчас должна вестись 
полным ходом подготовка к от
делке вестибюля, фойе и зри
тельного зала искусственным 
мрамором. Для этого ГКПП 
строительства должна д а т ь  
56 тонн гипса, а выдано его 
лишь несколько тонн.

Даше такое нехитрое дело, как 
изготовление щитов для настила 
лесов лимитируется тем, что 
контора материально - техниче
ского снабжения строительства 
не дает ... гвоздей.

Ясно, что для того, чтобы сво
евременно и в комплексе могли 
вестись на Дворце культуры 
строительные, отделочные и мон
тажные работы, необходимо рез
ко улучшить снабжение этого 
объекта всеми нужными матери
алами.

Время не ждет
Далеко не все необходимые 

меры по ускорению сооружения 
Дворца культуры принимают и 
сами строители 1-го района.

Имеются все возможности пол
ным ходом развернуть работы 
по настилу полов Есть 8 тысяч 
квадратных метров паркетных 
плиток. Однако для того, чтобы

укладывать их, как предусмот
рено проектом, по асфальту, 
нужно провести некоторые до
полнительные операции., так как 
плитки расчитаны для деревян
ного настила. Возник «финансо
вый конфликт» с руководителя
ми УКСа. Плитки лежат, полы 
не укладываются и люди для 
этого дела не готовятся, хотя 
совершенно очевидно, что неза
висимо от исхода «конфликта» 
полы все равно придется укла
дывать.

В ближайшие дни вплотную 
назреет необходимость начать 
штукатурку здания библиотеки. 
В нем сейчас разместилась леп
ная мастерская, которая, к чести 
строителей, значительно расши
рилась за последнее время. Для 
мастерской строится , отдельное 
помещение, но оно далеко еще 
не готово, и надо принять меры 
к быстрейшему его окончанию. 
В  противном случае могут задер
жаться отделочные работы по 
библиотеке.

Почти не уделяют внимания 
строители подсобным помеще
ниям. Так, недалеко от основно
го здания должна быть построе
на подстанция. Электромонтаж
никам еще предстоит большая 
работа по ее монтажу. Между 
тем строительство здания по-на
стоящему не начато: копается 
только котлован под фундамент. 
А таких объектов тоже немало.

За деловое, а не 
бумажное 

сотрудничество
Многие вопросы, связанные 

со строительством Дворца куль
туры, могли бы решаться более 
быстро и эффективно, если бы 
руководители 1-го стройрайона 
и УКСа основного предприятия 
работали в тесном контакте, по- 
могали друг другу.

— На то, что в УКСе не ин
тересуются ходом строительства 
Дворца культуры, нам жаловать
ся не приходится,— заявляет на
чальник производственно-техни
ческого отделения района т. Иоф
ф е.— Но интерес этот очень 
странного характера. Создается 
впечатление, что товарищи из 
УКСа главным образом беспо
коятся о том, чтобы уличить 
нас в наших недостатках, а не
0 том, чтобы быстро и беспре
пятственно шло строительство.

Тов. Иоффе достает из стола 
пухлую папку и листает одну 
за другой десятки бумаг. Под 
частью из них стоит подпись 
главного инженера УКСа т. Не
помнящего, под частью— подпись 
заместителя начальника строй- 
отдела УКСа т. Левина Впечат
ление такое, что эти два руко
водителя соревнуются между 
собой: кто больше направит в
1 й стройрайон «посланий».

— А ведь что бы стоило то
му же т. Левину, который бы
вает на объекте довольно ча
сто ,— говорят руководители рай
она,— хоть одив раз придти к 
нам, чтобы сообща решить те 
или иные вопросы. Мы бы их 
решили, наверняка, быстрее и 
эффективнее, чем посредством 
бумажной переписки.

Очень редко заглядывает на 
строительство Дворца культуры 
и т. Непомнящий, прикреплен
ный к этому объекту как пред
ставитель горкома партии.

Дворец культуры-—один из 
важнейших строящихся в горо
де объектов. Надо приложить 
все усилия к тому, чтобы сдать 
его в эксплуатацию в установ
ленный срок — к 37-й годовщине 
Октября.

Черниговская область. Механизаторы Недшнской луго
мелиоративной станции имени Н. С. Хрущ ева, став на трудовую 
вахту в честь 300-летия воссоединения Украины с Россией, обя
зались освоить в этом году свыше трех тысяч гектаров болотных 
земель. План первого квартала по всем видам работ станция вы 
полнила на 146 процентов. -

НА СНИМКЕ: вспашка целинных болотных земель в кол
хозе имени Сталина Нежинского района.
Фото Н. Крылова. Прессклише ТАСС.

ПИСЬМА ЗА НЕДЕЛЮ

ПРИСТУПИЛИ К УСТРАНЕНИЮ НЕДОДЕЛОК
Специально выделенная брж- J явях к устранению наружных 

гада строителей (коллектив;недоделок в жилых домах. 
I, Черняева) приступила на Подвезен необходимый строи

тельный материал, сооружены 
передвижные леса.

В письмах, поступивших в 
редакцию нашей газеты за 
истекшую неделю, трудящие
ся пишут о ходе социалисти
ческого соревнования на пред
приятиях нашего города, о 
производственных достижени
ях отдельных коллективов, о 
лучших людях города.

Жительница города т. На- 
лобина через нашу газету 
выносит сердечную благодар
ность врачу т. Старновской 
за добросовестное и внима
тельное лечение ее.

Вместе с тем, во многих 
письмах корреспонденты газе
ты сообщают и о недостат
ках, имеющих еще место в 
работе шйоя, больниц, мага 
8ЙН0В И СТО10ШС:-,

«Работник швртрх столо 
вых,—пишет т. Торянин,— 
не борются за снижение се
бестоимости приготовляемых 
блюд. Нередко одни и те же 
блюда в разных столовых про
даются по разной цене. На
пример, в столовой № 5 18 
апреля какао со сгущенным 
молоком стоило 1 руб. 70 коп., 
кофе-—90 коп., щи со свини
ной—1 руб. 80 коп. В тот же 
день в столовой № 7 какао 
стоило 2 руб., кофе—1 руб. 
20 коп., а щв—I  руб. 10 коп. 
Причем раскладка в обеих 
столовых одинакова».

«Пора,—указывает в заклю 
чение т. Горяпин, — конто 
ре общепита по-настоящему 
заняться вопросом калькуля
ции и наладить дело с ценами»

Многие жители города в 
своих письмах в редакцию 
сообщают о неудовлетвори 
тельной работе отдельных 
магазинов,* низкой культуре 
обслуживания покупателей.

«В магазине Л» 14,—пишет 
т. Михайлов,—часто нет на 
рабочем месте продавца, кас 
сира, книга жалоб не выдает 
ся по требованию*- покупате
лей, консервы продаются не 
очищенными от заводской 
смазки».

Об отсутствии культуры

торговли в овощном магазине 
№ 37 сообщают тт. Струков 
и Дубровский, в магазине 
№ 32—т. Хардин.

0 халатном отношении к 
своим обязанностям отдель
ных работников управления 
энергосистемы пишет т. Ми- 
неев.

«В нескольких домах 58-го 
квартала, — говорится в 
письме,—неисправны вентили 
узла управления, находящи
еся в подвальных помещени
ях. 23 апреля в доме № 3 
лопнул патрубок в бачке над 
квартирой № 20. Аварийная 
бригада в течение полутора 
часов из-за неисправности 
вентилей не могла перекрыть 
воду. В результате квартиру 
залило и теперь она требует 
капитального ремонта. Подоб
ные случаи были и в домах 
№ 27 и 29».

0 невнимании руководите
лей треста материально-тех
нического снабжения основно
го предприятия к нуждам 
детских учреждений пишут в 
редакцию тт. Фролова и Орло
ва.

«В апреле детсадам 3 
и № 4 база треста МТС,— 
сообщают они,—завезла дет
скую мебель и оборудование. 
Но сделано все очень грубо, 
небрежно п некачественно».

За неделю в редакцию по
ступило 60 писем. Из них 40 
писем опубликованы в газете, 
а остальные посланы в соот-' 
ветствующие организации для 
принятия мер.

На ряд запросов по крити
ческим статьям и письмам 
редакция не получила отве
тов. Не ответил на статьи 
«Наш социалистический счет 
ремонтникам» и «Почему сры
вается монтаж цеха» дирек
тор монтажной конторы № % 
т. Панеша, не дал ответа на 
статью «Как не надо проводить 
комсомольское собрание» сек
ретарь комитета ВЛКСМ ос
новного предприятия т. Маль
цев.

По следам неопубликованных писем
Читатель т. Минченко в сво

ем письме в редакцию сооб
щал о фактах нарушения пра
вил советской торговли в хлеб
ном отделе магазина № 4. 
Письмо было поелано для при
нятия мер в цродконтору УРСа.

Как сообщил начальник про
довольственной конторы г. Ер

шов, факты, изложенные в 
письме, подтвердились. За на
рушение правил торговли на 
продавцов тт. Лейзерукову и 
Терехину и на заведующую 
отделом т. Бесклубнову нало
жены административные взыс
кания.



Скор* ■экзамены в школах

Настойчиво готовятся к предстоящим государственным эк
заменам на аттестат зрелости учащиеся вечерней школы ра
бочей молодежи № 2. Многие из них учатся на 4 и 5.

НА СНИМКЕ: лучшие учащиеся 10-го класса «А» Дмитрий 
Осипенко (слева), Любовь Розова и Василий Ковалевский 
рассматривают свои оценки в классном журнале.
• а » ------------

Как мы организовали повторение
Хорошо подготовиться к эк

заменам и успешно сдать 
их—задача каждого школьни
ка. А сделать это без повто
рения невозможно. Поэтому и 
повторять учебный материал 
по русскому языку мы нача
ли с самого начала учебного 
года, по заранее составлен
ному плану.

В шестом классе мы нача
ли с повторения пройденного 
за 5-й класс, в седьмом—за 
4, 5, 6,7 классы. Ребята пов
торяют не только правила по 
параграфам, но и выполняют 
упражнения устно или пись
менно. Задания по повторению 
отдельных тем или выполне
нию упражнений даются учи
телем на уроках для 
всех, и индивидуально каж
дому ученику, который плохо 
усвоил ту или иную тему.

С отстающими ребятами ин
дивидуальная работа проводи
лась систематически. Так, с 
начала учебного года по рус
скому языку отставала Зина 
Флорова. Индивидуальная ра
бота с ней дала положитель
ные результаты. Сейчас Зина 
получает только хорошие 
оценки.

Хорошим методом повторе
ния является грамматический 
разбор, который мы проводим 
после повторения целой темы.
Практикуем мы и устный раз
бор п р е д л о ж е н и й ,  и 
письменный, и индивидуаль

ный, и коллективный, и ча
стичный, и полный, послед
ний в виде обобщения после 
повторения ряда тем. Эти ме
тоды дают возможность ребя
там глубже усвоить программ
ный материал, приучают их 
к активности, к развитию 
мышления.

Много помогают ребятам 
консультации, которые прово
дятся один—два раза в неде
лю. На консультациях ребята 
выясняют непонятные им места 
в орфографии и пунктуации.

Так мы готовимся к экза
менам по русскому языку уст
ному. Но, кроме того, ученики 
будут сдавать и русский язык 
письменный. Готовим мы ре
бят и к этому экзамену. В 
классе проводятся диктанты, 
учащиеся пишут изложения, 
сочинения.

В деле повышения грамот
ности очень помогает ,нам и 
работа с орфографическим 
словарем.

Сейчас мы организуем пов
торение больше практически, 
ученики приобретают навык в 
разборе предложений. В 6-х 
классах больше внимания 
уделяем составлению планов 
(простых и сложных), работе 
над языком, для чего даются 
письменные задания.

А. Русина,
учительница русского 
языка школы №  14.

Ответственная
пора

Один за другим срываются 
листочки с календаря. Еще 
несколько дней—и наступит 
самая ответственная пора в 
жизни школьников—экзамены 
и переводные испытания.

С чувством большой ответ
ственности готовятся десяти
классники школы А® 3 к го
сударственным экзаменам. 
Для этого каждый из них, с 
помощью учителей, выработал 
определенный план действий, 
разумно спланировал режим 
дня. 75 учащихся в этом го
ду будут сдавать экза
мены на аттестат зрелости.

В помощь десятиклассни
кам организован уголок, где 
они находят все, что необхо
димо для подготовки к экза
менам.

В процессе учебного года 
по химии проведены все ла
бораторные работы. Сейчас, 
повторяя химию, учащиеся са
ми проводят опыты, глуб
же усваивают теорию.

Хорошо организовала пов
торение программы по русско
му языку и литературе препо
даватель М. Л. Киршнер. Сей
час уже весь материал повто
рен и проводятся уроки на 
закрепление самых слабых 
мест. По литературе прочита
ны обзорные лекции: «Твор
ческий труд Пушкина», «Ми
ровое значение русской клас
сической литературы», «Лири
ка Владимира Маяковского» 
и другие.

Успешно повторяется прой
денный материал по истории 
СССР (преподаватель К. Н. 
Малофеева). Повторение исто
рии облегчает то, что на про
тяжении всего учебного года, 
изучая с учащимися новые 
темы, т. Малофеева давала 
повторить пройденное ранее.

Выпускные экзамены в этом 
году будут держать 70 уче- 
ников-семиклассников. Как и 
все учащиеся школы, они 
усиленно готовятся к пред
стоящим экзаменам, повторя
ют пройденное.

Ходом подготовки к экза
менам повседневно интересу
ются партийная и комсомоль
ская организации школы. На 
собраниях не раз обсужда
лись вопросы, связанные с 
подготовкой к экзаменам.

К. Коваленко.

Школы готовятся и экзаменам
Организованно идет подго

товка к выиускпым экзаменам 
и переводным испытаниям в 
школе № 4 (директор т. Пи- 
тиримова). С начала послед
ней четверти здесь составлено 
и утверждено расписание кон
сультаций по экзаменацион
ным предметам, которые про
водятся в специально выде
ленной комнате.

Хорошо организовано повто
рение материала преподава
телем русского языка и лите
ратуры т. Елиной. Она при
глашает отстающих учеников 
на консультации, к которым 
сама тщательно готовится, и 
занимается индивидуально С 
каждым учеником.

В седьмых выпускных клас
сах преподаватель русского 
языка т. Лиснянская правиль
но организовала повторение 
пройденного материала. Уча
щиеся повторяют не только 
изученное в 7 классе, но и в 
5—6 классах.

Неплохо готовится к экза
менам и школа А° 5. 10 мая 
на педсовете обсужден вопрос 
о подготовке и проведении 
экзаменов, всесторонне изу
чена инструкция, ассистенты 
ознакомлены со своими обя
занностями в период проведе
ния экзаменов.

По классам проведены ро
дительские собрания, родите
лям дана установка, какой

режим дня должен быть у 
школьника в экзаменацион
ный период.

Многие учащиеся, которые 
дома не имеют соответствую
щих условий, занимаются в 
специально выделенной ком
нате, где всегда получают 
помощь учителя по любому 
неясному вопросу.

Хорошо организовали под
готовку к экзаменам препода
ватели математики тт. Падь- 
шина и Акимова, преподава
тель русского языка т. По- 
ленковская.

К. Королева.

К выступлению У. Черчилля 
на собрании консерваторов

ЛОНДОН. (ТАСС). Вот уже 
несколько дней английская пе
чать продолжает публиковать 
отклики на недавнее выступле
ние Уинстона Черчилля на со
брании членов консервативной 
организации «Примроз-лиг». 
Особое внимание печати самых 
различных направлений прив
лекло к себе в этом выступле
нии 30  апреля следующее выска
зывание Черчилля об англо-со- 
ветских отношениях:

«Мы должны установить с 
Россией такие связи, которые, 
несмотря на все раздражения, 
опасения и разногласия, убедят 
русский народ и Советское пра
вительство в том, что мы жела
ем им мира, счастья, все возра
стающего процветания и все бо
лее прекрасной жизни в их мо
гучей стране и что мы желаем 
видеть их играющими достойную 
и славную роль в руководстве 
человечеством».

Именно это место из речи 
премьер-министра вызвало весь
ма оживленные комментарии, в 
нем многие увидели отражение 
чувств и настроений широких 
слоев английской общественно
сти, обеспокоенной сущ ествую 
щей международной напряжен
ностью и жаждующей ее ослаб
ления.

В Англии ширится ныне дви
жение за запрещение атомного 
и водородного оружия, растет 
недовольство политикой возрож
дения милитаризма в Западной 
Германии и особенно попытка
ми заокеанских агрессивных 
кругов принудить Англию к 
созданию нового агрессивного 
блока, направленного против 
народов Азии. Говоря о заяв
лении Черчилля, английская га
зета «Скотсмен» с удовлетворе
нием констатирует: «Эго, конеч

но, не американский подход». 
Газета «Йоркшир пост» в ре
дакционной статье от 1 мая пи
шет, что Черчилль сформули
ровал политику, которая в ко
нечном счете должна стать 
«единственно возможной поли
тикой по отношению к России».

Газета «Дейли экспресс», ком
ментируя заявление Черчилля, 
писала: «Это заявление свиде
тельствует о том, что премьер- 
министр преисполнен решимости 
упорно продолжать свои попыт
ки улучшить отношения между 
Востоком и Западом. Его новый 
жест в сторону М осквы— нака
нуне майского дня — следует за 
его решительным отказом сог
ласиться с точкой зрения Аме
рики на Индо-Китай».

В журналистских кругах Лон
дона обращают внимание также 
на то, что за день до произнесе
ния своей речи на ежегодном 
собрании членов «Примроз-лиг» 
Черчилль на ежегодном обеде 
Королевской Академии худо
жеств высказал озабоченность 
по поводу угрозы атомной вой
ны. Он выразил надежду, что 
величайшие открытия науки не 
будут использованы во зло че
ловечеству и что возросшая 
опасность приведет «к запреще
нию войны». Очевидно, что в 
этих словах Черчилля нашли 
отражение широко распростра
ненные в Англии и других ев
ропейских странах убеждения, 
что атомные бомбы, которыми 
грозят из-за океана, в случае 
конфликта в первую очередь 
начнут падать на эти страны.

Как здесь отмечают, пожела
ния главы английского прави
тельства могут способствовать 
улучшению международной об
становки.

Крупный успех советской артистки в Греции
А Ф И Н Ы . (ТАСС). Здесь с 

огромным успехом прошел кон
церт Зары Долухановой. «По 
мнению присутствовавших на 
концерте,— пишет газета «А в- 
ги » ,— в истории искусства стра
ны еще не было такого успеха, 
какой имела советская певица.

Когда кончился концерт, мно
гие из присутствующих прибли
зились к рампе, чтобы пожать 
руку советской артистке. Это 
был вечер триумфа и всеобще
го признания того, как редко 
мы имели возможность наслаж

даться богатым советским ис
кусством. Об этом говорят те
перь представители искусства, 
науки и каждый человек, инте
ресующийся культурными отно
шениями между народами.

Многие греческие артисты 
признают, что знакомство с со
ветским искусством открыло пе
ред ними новые горизонты в 
музыке и балете. Все это гово
рит о том, что культурные свя
зи между странами должны 
продолжаться».

Открытие в Бургасе монумента в честь Советской Армии
СО ФИ Я. (ТАСС) 9 мая в го-1 честь Советской Армии— Осво-

роде Бургасе в ознаменование 
Дня Победы состоялось торжест
венное открытие монумента в

бодительвицы. На центральной 
площади города состоялся мно
готысячный митинг.

ТИ РА Ж  В Ы И Г Р Ы Ш Е Й
9 мая в Пензе состоялся оче

редной тираж выигрышей Госу
дарственного 2-процентного зай
ма 1948  года.

(ТАСС).

ИЗВЕЩ ЕНИЕ
Сегодня, 12 мая, в 7 час. ве

чера в Доме партийного просве
щения для самостоятельно изу
чающих вопросы экономики бу
дет прочитана лекция на тему:
«Основные и оборотные фонды

социалистических промышлен
ных предприятий».

Лекцию читает т. Чернов.
Вход свободный.

Партийная библиотека 
горкома КПСС.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Учебный комбинат стро
ительства производит набор 
на курсы шоферов.

Принимаются лица не мо
ложе 18 лет, имеющие об
разование 6—7 классов.

Обращаться в часы заня
тий в учебный комбинат 
строительства.

ТРЕБУЮТСЯ закройщики 
швейных изделий.

С предложениями обра
щаться в промтоварную кон
тору УРСа по адресу: Соц- 
город, квартал 60, дом 
Жо 28.

Проектной организации 
требуются: инженеры и
техники-геологи.

Обращаться по адресу; 
49 квартал, дом 10, отдел 
кадров.

Ламонова Мария Яковлевна, 
проживающая в Соцгороде, 21 
квартал, дом № 16, возбуждает 
дело о расторжении брана с Ла- 
моновым Анатолием Иванови
чем.

Дело будет рассматриваться в 
областном суде.

Адрес редакции: Соцгород, ул. Московская, № 8; телефоны: редактора—2-55, общий—68<Цевтрадьная>, зам. редактора и ответ, секретаря—51-12 <АТС>. 
Q.413 Типография полиграфиздата §*8$1 А* 1053


